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ACCUSATIVE CASE 

EXAMPLES  

Masculine Nouns 

Wir haben einen Garten. = We have a garden. 

Er sucht einen Stadtplan. = He’s looking for a map. 

Ich sehe den Mann. = I see the man. 

Er findet den Kurs schwierig. = He finds the course difficult. 

Es gibt einen Dom in der Nähe. = There is a cathedral nearby. 

 

Neuter Nouns 

Sie braucht ein Handy. = She needs a phone. 

Du bekommst ein Fahrrad. = You’re getting a bicycle. 

Ich putze das Fenster. = I clean the window. 

Er isst das Butterbrot. = He eats the sandwich. 

Es gibt ein Geschäft in der Nähe. = There’s a shop nearby. 

 

 

Feminine Nouns 

Sie kauft eine Handtasche. = She buys a handbag. 

Er trinkt eine Limonade. = He drinks a lemonade. 

Das Bild zeigt die Frau in Berlin. = The picture shows the woman in Berlin. 

Ich mag die Kirche. = I like the church. 

Es gibt eine Sprachschule in der Nähe. = There’s a language school nearby. 

 

Plural – same for all genders 

Er findet die Kurse (mpl) schwierig. = He finds the courses difficult. 

Ich putze die Fenster (npl). = I clean the windows. 

Ich mag die Kirchen (fpl). = I like the churches 
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